

## **Résumé du mémoire présenté par la Fédération Québécoise du Théâtre Amateur.**

Le mémoire que la FQTA vous présente est un vibrant plaidoyer en faveur du loisir culturel. Cet important secteur de la vie culturelle est souvent peu considéré et ce, tant au niveau de sa valorisation que de son soutien financier alors que le loisir culturel est un actif pour la qualité de vie et le développement de nos communautés.

Dans un premier temps il est essentiel de consolider la formation artistique dans nos écoles. Dès le début de ses apprentissages le jeune doit être en présence d'une vie culturelle riche. La relève est là et il ne faudrait pas risquer d'échapper une génération à cause de notre laxisme.

Le loisir culturel doit aussi se répandre auprès de la population adulte en soutenant ou en créant divers réseaux où les gens pourront exercer leur potentiel créatif et ce, tant du côté des arts visuels que des arts de la scène et des lettres.

Notre Fédération, suite à ses consultations, a constaté qu'il y a beaucoup d'effets positifs à vivre une expérience théâtrale et nous sommes convaincus que c'est aussi le cas pour les autres formes d'art.

Il est donc essentiel que le gouvernement valorise le loisir culturel et y apporte un soutien concret pour qu'il puisse se développer le plus harmonieusement possible. Soyons là pour donner au loisir culturel la place qu'il mérite sur l'échiquier culturel du Québec.